

## Burundi : un nouvel espace pour l'Institut Confucius

@rib News, 21/07/2017 Source Xinhua Dans l'enceinte de l'Université du Burundi, les autorités du pays viennent de poser la première pierre pour la construction du bâtiment de l'Institut Confucius sur le campus Mutanga. Un projet d'un coût d'un million de dollars (plus de deux milliards de francs burundais), financé par la Chine. La structure sera composée de huit salles de cours, d'une bibliothèque, et d'une salle des professeurs.

La construction devrait durer cinq mois. Les travaux ont été lancés le jeudi 20 juillet par le deuxième vice-président du Burundi, Joseph Butore aux côtés de l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Burundi, Zhuo Ruisheng, de la ministre en charge de l'Éducation Janvier Ndirahisha, et de plusieurs responsables de l'Université du Burundi. Une autre bonne nouvelle pour les étudiants, l'université vient également de lancer officiellement une école doctorale.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});